

Un total de 16 voluntarios vigilaron los montes de Petrer durante el mes de agosto

30/08/2016



El voluntariado organizado por la Concejalía de Medio Ambiente de Petrer junto con la empresa Planeta Caracol finalizó el pasado fin de semana. El objetivo de esta actividad era la **prevención de incendios forestales mediante la vigilancia y limpieza de los montes**, la información y concienciación de visitantes y la formación de los voluntarios. En esta ocasión se ha contado con un total de **un grupo de 16 voluntarios de entre 16 y 36 años**, repartidos en dos quincenas, además de cinco monitores, quienes han realizado 34 rutas, han establecido 16 puestos de vigilancia fija, han llevado a cabo 8 actuaciones de recogida de basura, han limpiado

dos sendas en mal estado y han realizado diferentes actividades de formación. Desde el propio voluntariado han resaltado la **gran sensibilidad por parte de la gente en cuanto a prevención de incendios**.

La concejala de Medio Ambiente, Silvia Rodríguez, ha querido poner en valor el trabajo que se realiza a través de esta actividad, que lleva en marcha más de 20 años: "Es una actividad que sirve para fomentar la solidaridad, el trabajo en equipo y que supone un **servicio a día de hoy totalmente imprescindible en nuestra población**", ha señalado la edil.